
令和４年第２回農業委員会総会会議録 

召集年月日 

召集場所 

 

開閉会の日時及

び宣告 

 

令和 4年 2月 25日 

滝上町役場大会議室 

 

開会 令和 4年 2月 25日 午前 11時 00分 議長 瀬川 博 

閉会 令和 4年 2月 25日 午前 11時 15分 議長 瀬川 博 

 

 

 

 

出欠の状況 

 

 

 

 

議席 

番号 

 

氏     名 

出・欠

の 別 

議席 

番号 

 

氏      名 

出・欠

の 別 

1 温水 吾郎 出席 8 日野  茂 出席 

2 原田 竜太 出席 9 池田 政隆 出席 

3 村田 牧子 出席 10 西田 征司 出席 

4 大坪 省三 出席 11 佐々木 渉 出席 

5 張間 真之 出席 12 井上 秀幸 出席 

6 林 花美 出席 13 瀬川 博 出席 

7 太田越 亘 出席    

会議録署名委員 
 

太田越委員 

 

日野委員 

事務局職員 

の出席状況 

事務 

局長 

 

加藤 暢也 

 

係長 

 

北嶋 佑太 

 

書記 

 

森川 光 

 

議事日程 

 

議案第１号 農用地利用集積計画の決定について 

議案第２号 農用地利用集積計画の決定について（議事参与制限） 

      

  

会議の経過 別紙のとおり 

 



議 長  本日、欠席の連絡はありません。在任委員 13名、出席委員 13

名、出席委員が在任委員の過半数に達しておりますので、農業

委員会等に関する法律第 27条第３項の規定により会議は成立い

たしました。 

 

     これより、第２回農業委員会総会を開催いたします。 

 

     日程第１．会議録署名委員の指名を行います。 

     会議規則第 13条の規定により７番太田越委員、８番日野委員

の両名を指名いたします。 

 

日程第２.報告第１号.会長の動向ですが、特に報告はありま 

せん。 

 

日程第３.議案第１号. 農用地利用集積計画の決定について議 

題といたします。 

 

朗読ねがいます。（係長朗読） 

説明願います。（局長説明） 

 

局 長  本件は、農用地利用集積計画の決定についてであります。 

農地保有合理化事業に関する貸借の案件となります。●●● 

●さんの土地について、●●●●から●●●●へ５年間の貸付 

を行うものであります。場所については３ページの図面をご参 

照ください。 

 

議 長  これより質疑に入ります。質疑ございませんか。 

質疑を打ち切ります。 

この計画案が適当であるか否かについて意見を求めます。 

計画案が適当であるとしてご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

     異議なしと認めます。 

     本件は、計画案が適当であると認めることに決定しました。 

 

 日程第４．議案第２号. 農用地利用集積計画の決定につい 

 て議題といたします。なおこれは●●●●に関する案件です 



ので退席願います。 

 

朗読願います。（係長朗読） 

説明願います。（局長説明） 

 

局 長  本件は、前件と同様に農用地利用集積計画の決定について 

であります。農地保有合理化事業に関する貸借の案件となりま

す。●●●●さんの土地について、●●●●から●●●●へ５

年間の貸付を行うものであります。場所については６ページの

図面をご参照ください。 

 

議 長  これより質疑に入ります。質疑ございませんか。 

８番日野委員 

 

日野委員 細かいのですが、説明の中で農業振興公社とあったのですが 

農業公社ではないのか。 

 

係 長  申し訳ございません。北海道農業公社になります。 

 

日野委員 もう一つですが、もう少し詳細な説明をして欲しいい。 

     ●●●●さんと言っているが、違うのではないか。この辺り 

    の説明願います。 

 

係 長  こちらについて事務局から説明させていただきます。 

     ●●●●さんの土地については 24筆になります。残り４筆に 

つきましては●●●●さんの土地となっています。こちらにつ 

きましては去年のあっせんで実施された●●●●さんの土地に 

なっているのですが、こちらの事務手続きが公社とのやり取り 

が遅れまして今回一括しております。説明が不足し、大変申し 

訳ございません。 

 

日野委員 この案件は去年でしたか。 

 

係 長  昨年度の 10月になります。 

 

議 長  １番温水委員 



 

温水委員 所有権となっていますが貸借権ですか。 

 

係 長  前段でも説明いたしましたが、その通りです。早口でわかり 

づらかったと思います。申し訳ございません。 

 

議 長  ８番日野委員 

 

日野委員 北海道農業公社との関わりの中で今回●●●●さんの農地ま 

    た一昨年の●●●●さんの農地が非常に遅延しているのではな 

    いかと思っています。このようなことを重んじた中でこれから 

の事務局の業務にあたっていただきたい。 

 

会 長  これから事務局には心して取り組んでいただきたいと思いま 

す。 

 

質疑を打ち切ります。 

この計画案が適当であるか否かについて意見を求めます。 

計画案が適当であるとしてご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

     異議なしと認めます。 

     本件は、計画案が適当であると認めることに決定しました。 

 

 以上で全議案の審議が終了いたしました。これで第２回農業委 

員会総会を終了いたします。 

 


